



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



**RICARDO MONREAL: “LOS POLÍTICOS, NO ESTAMOS EN BUEN MOMENTO, HAY CRÍTICAS”;  
“RECLAMO CIUDADANO, CADA VEZ MÁS FUERTE”**

El de ayer, no fue un muy buen día para empezar la semana, en el coordinador del grupo mayor en Cámara de Diputados; la inició mal, ante los medios.

De mal humor, en sus respuestas; incómodo por el asunto del retiro de la visa a la gobernadora de BC, Marina del Pilar Ávila Olmeda, que ordenó el gobierno de Estados Unidos, presuntamente - circulan comentarios en medios alternos de comunicación e información-, por presuntos vínculos con la violencia y delincuencia.

Volvió a su exacerbado discurso político hacia la mandataria de este país, Claudia Sheinbaum Pardo, quien, todos sabemos, pone su empeño en gobernar a la República, como la recibió: con la destrucción en todos sus sectores.

En salud, educación, seguridad pública, campo, economía, finanzas...

Cual antecesor de la titular del Ejecutivo Federal, **Ricardo Monreal Ávila**, prácticamente culpa a la oposición, la derecha, de todos los males del país.



**Cómo decirle al también presidente en Junta de Coordinación Política en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, que, sin pertenecer a la derecha, como senador, fue primero entre la clase política del pasado reciente, en demandar un cambio en la estrategia del combate a violencia y delincuencia.**

**Acabar con los abrazos y no balazos y observar despilfarro de recursos públicos, con su breve pero contundente comentario que hizo: “y cuando se acabe el fondeo, qué”.**

**Hoy, con el mismo encargo, pero en Cámara de Diputados, el modesto legislador, pasó a ser un poderoso legislador a quien la memoria traiciona y de autocrítico, pasó a las autoalabanzas del régimen en turno, exacerbadas, por cierto.**

**Como la férrea defensa de su correligionaria que aún gobierna en BC, por asunto de su visa y, sin esperar a que el gobierno de los Estados Unidos, explique -no tienen obligación de hacerlo-, por qué, cancelaron visa a ella y su esposo, Carlos Torres Torres, la bancada que coordina, de inmediato, la respaldan, sin conocer motivos precisos del gobierno de Trump, para cancelar pase de entrada a EU.**

**Y no solo BC, reiteramos, seguramente, en el Departamento de Estado, Marco Rubio, ya tiene expediente de los gobernadores de Morena, con presuntos vínculos con la violencia y delincuencia, y, van por limpiar la casa de su vecino del sur del paso de drogas que son mortales.**

**Cual anotamos ayer en este modesto espacio, Presidenta de la República, confirmó que no tiene notificación de ese caso y la embajada de Estados Unidos en México, ya respondió que es confidencial el asunto.**



**Insistir en ello, es arriesgarse a que, desde la oficina del señor Marco Rubio, de la señora Kristi Noem o el mismo Donald Trump, descubijen por qué, de ese asunto y pongan en vergüenza a nuestro país, cuando declaren lo que no querían declarar: que los gobiernos de Morena en los estados, tienen presuntos vínculos con la violencia y delincuencia.**

**Señales de ese asunto y, otros, están claras: limpiar la casa del sur, para que las drogas, no acaben con la vida de estadounidenses y de nuestros compatriotas, cuando se derrama sangre de mexicanos contra mexicanos, violento escenario que heredó Claudia Sheinbaum.**

**Como el de los primeros 7 meses de gobierno de la ex jefa del gobierno capitalino, quien, desde Palacio Nacional, se entera, recibe informes, ve y oye, cómo el país, está en virtual guerrilla, cual, en tiempo y forma, acusó entonces presidente en mesa directiva de San Lázaro, Santiago Creel Miranda.**

**Polarización que, no la propicia la “derecha”, ni los enemigos del régimen, son ellos, los que hoy tienen el poder, cuando eran oposición, también ejercían bien su papel de opositores.**

**Y, el pueblo, que no se equivoca, reacciona con su instinto que le otorga el sentido común: contra los que los engañaron y traicionaron, como el secretario de Gobierno en Tabasco, José Ramiro López Obrador, quien, este fin de semana, escuchó la réplica que espetó a los medios locales y corresponsales de la prensa nacional, cuando lo cuestionan por crímenes dolosos en el estado.**

**“El buitre eres tú”, le espetaron tabasqueños, ¡Buitre! ¡Buitre! ¡Buitre!**

**Y, el funcionario, se retiró con esos gritos, que le hicieron estudiantes, pueblo y personal administrativo, por violenta represión el pasado miércoles, con policía antimotines y la Guardia Nacional, por exigir cambios de directivos, por señalamientos de corrupción, en el Instituto Tecnológico Superior de la Ríos.**



Ese hecho, como el asunto de la gobernadora en BC, incomodaron al diputado **Ricardo Monreal Ávila**, quien, en su presentación ante los medios, ayer, estuvo bravo, falto de memoria y desorientado en sus comentarios; desacertado, también.

-“Yo lo que creo, de verdad, es que hay una efervescencia en la política, incluso hasta polarización de un sector de la derecha o de la derecha contra el movimiento”, justificó, cancelación de visa y gritos a sus correligionarios en BC y Tabasco.

Empero, hay que decirlo en tiempo y forma, **Ricardo Monreal Ávila**, salpico a toda la clase política del país, los comentarios que añadió:

-“Yo siento el ánimo, un poco exacerbado y los políticos no estamos en un buen momento. Yo le diría con toda honestidad y autocrítica, que, en el mundo, los políticos estamos siendo analizados críticamente”.

-“Somos muy expuestos en todo lo que hacemos y en todo lo que decimos. Hay un reclamo ciudadano cada vez más fuerte y eso nos obliga a ser mejores y, hay también intereses de evidenciar a todos quienes provenimos de la cuarta transformación”.

-“Hay quienes quisieran vernos destruidos o acabados, pero eso la oposición lo quiere y me parece que la oposición está aprovechando cualquier coyuntura que se presenta para denostar al movimiento y ese es su trabajo, porque son oposición”.

-“Entonces, a mí, no me extraña que esté sucediendo eso, no me alegra que, a veces, por errores políticos, la gente se exaspere y grite, reclame”, admite.

-“Me parece normal, un reclamo natural de la población”, agrega.

Seguramente, desde ayer mismo u hoy, o mañana, en el contexto de la sesión semanal en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la oposición replique, declaraciones que, ayer, hizo **Ricardo Monreal**.



-“Yo diría que todos”, respondió, cuando cuestionaron si clase política de Morena o también los de oposición, no están en un buen momento.

Más se incomodó el legislador de Morena, cuando recordaron huevazos que, el combativo pueblo de Tabasco, le aventó, cuando fue a presentar demanda contra el entonces gobernador, Andrés Granier.

-“Y usted me lo saca como si hubiera sido ayer, igual que lo que le gritaron a Pepín Campos, digo, a Pepín López Obrador. Entonces, yo sí, creo que deben de contextualizar lo que está pasando.

Capítulo en la trayectoria monrealista, que, denotó ayer ante los medios, irrita al diputado Ricardo Monreal, quien, remató su dicho de que la clase política del país, no está en un buen momento.

-“Yo le dije que todos, todos los políticos de México y del mundo, estamos eh un mal momento. Todos, por falta de cumplimientos, por desviarse de sus principios. Una de las pocas mujeres que, en el mundo, están bien calificadas, es Claudia Sheinbaum, más del 80%”.



**-“Pero casi todos los políticos, están muy mal calificados, incluyendo los de México y no hablo de Morena, hablo de todos los partidos, PAN, PRI, PT, PRD, todos; bueno, PRD, ya no existe, pero todos los partidos que están actuando, hay un mal momento para la clase política, pareja”.**

**Cual salida de los difíciles momentos que, ayer, pasó el coordinador de los diputados federales de Morena, con los medios, justifica:**

**-“Vamos a reiterar nuestro compromiso y nuestra fuerza electoral en el país. No nos vamos a equivocar. Vamos a cumplirse a la gente, política social, política de austeridad, política económica, política laboral, en todas vamos a cumplirse a la gente que confió en nosotros para que siga confiando en los próximos años”.**

**El diputado, evadió centrar que solo clase política en el poder, los que gobiernan, no pasan por un buen momento:**

**-“¡No!, no solo, no solo, no solo los que están gobernando, es contra todos”.**

**Aunque en el resto de larga entrevista que le incomodó, intentó justificar su dicho, de que toda la clase política ¡del mundo! Y de nuestro país, no pasa por un buen momento, al admitir autocrítica:**

**-“¡Sí, claro! ¡Por supuesto!, que debe haber. ¡Nunca!, debemos olvidarlo, ¡nunca!, nos podemos olvidar de la autocrítica, porque es parte...; cuando se critica, nos hace pensar; cuando se cuestiona, analizamos el cuestionamiento si es, o no, justo. Y cuando es justo, lo reconocemos”.**

**Empero, hay que decirlo, la protesta social contra los gobernantes, es a los políticos del partido en el poder, en el gobierno federal, estatal o municipal. Entonces, si, cual revela el diputado Ricardo Monreal, no pasan por un buen momento, hay que decirlo en tiempo y forma, es porque traicionan y engañan al pueblo.**



**Por incurrir en presunta corrupción, abuso de poder, conflicto de interés, negligencia, autoritarismo, omisión de responsabilidad pública, ambición, avaricia y codicia por ejercer el poder en sus tres niveles, se van de un partido a otro, por convenir su interés de poder y de billete, solicitan perdón a España, por la conquista y luego solicitan ¡nacionalidad española!, por colusión con violencia y delincuencia...**

**Por uso y abuso de poder, presunción de falsificar tesis profesional, perdonar corrupción a cambio de entregar el poder en un estado, al partido oficial, por escándalos personales...**

**Los nombres de clase política que no pasan por un buen momento.**

**Ministras en la Corte, Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa; el ministro renunciante, Arturo Zaldívar; el diputado federal, Cuauhtémoc Blanco Bravo y su compañero de curul y de bancada, Pedro Haces Barba; el titular de la Sep, Mario Delgado Carrillo; los gobernadores de Tamaulipas y Sinaloa, Américo Villarreal Anaya y Rubén Rocha Moya, respectivamente.**

**Luisa María Alcalde Lujan, dirigente de Morena; la presidenta consejera del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala; asesora Jurídica de Presidencia,**

**Ernestina Godoy Ramos; el senador, Rodolfo Fernández Noroña.**

**Senadores que ya no gobernarán Guerrero, Zacatecas y SLP, junto con el gobernador de esta entidad: Félix Salgado Macedonio, Saúl Monreal Ávila, Ruth Miriam González Silva y José Ricardo Gallardo Cardona.**

**Senadora de Michoacán, Reyna Celeste Ascencio Ortega y el senador de Tabasco, José Sabino Herrera Dagdug; el de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Márquez; y los senadores de representación proporcional, de Oaxaca, Alejandro Ismael Murat Hinojosa, Javier Corral Jurado; el dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, cual jefe del Cártel Inmobiliario, lo señalan en Palacio Nacional.**



**El senador del Verde, Manuel Velasco Coello y su compadre, “el tal amlito”, corrupción, enriquecimiento inexplicable, abuso de poder...**

**Lista interminable de la clase política que ejerce el poder en el Ejecutivo Federal, Congreso de la Unión y Poder Judicial...**

**¡La mayoría de Morena! ¡Y no pasan por un buen momento!**

### **EN EL CHACALEO**

**“Candado” que impone dirigente de Morena, Luisa María Alcalde Luján, para aspirantes a un encargo de elección popular en 2027, termina definitivamente con esperanza de los senadores Félix Salgado, Saúl Monreal, Ruth Miriam González, de llegar a gobernar sus estados... Y el gobernador de SLP, no podrá dejar como sucesora en el Palacio de gobierno, ¡a su esposa!... Ya sin la respiración artificial que le otorgó Morena en la elección federal del año pasado, el Verde, no queda sino como lo que es: un partido cascajo, parásito, diría ex diputado federal del PAN, Fernando Rodríguez Doval... ¡Buenos para buscar el poder y el billete!, únicamente... ¡Ah!, tampoco pasa por un buen momento, gobernadora de Colima, Indira Vizcaíno Silva, quien en los medios alternos de información y comunicación, la balconearon por decir que el pueblo dice que los políticos que no roban, son “endejos” y, “yo, no quiero ser endeja”... ¡Pa’ pronto!... Epílogo de la incómoda entrevista que, ayer, ofreció Ricardo Monreal: “la única manera de recuperar, el político en general, la confianza ciudadana, es trabajando con honestidad y con responsabilidad por su país. Es lo que tenemos que hacer todos. De verdad, lo digo sin demagogia y sin retórica, la única, la única forma: trabajar con honestidad y con integridad por nuestro país”... ¡Que así sea!... En esa entrevista, refirieron al diputado de Morena, opinión del ex gobernador de Sonora y senador de la República, Manlio Fabio Beltrones -bagaje, oficio, sensibilidad, visión de Estado-, en el asunto del gusano barrenador que daña al ganado, asunto que se presenta por el recorte en programas de este sector... Institucional, en su respuesta, que hizo el presidente en JCP de San Lázaro: “¡miren!, primero, Manlio Fabio es un senador de Sonora que tiene**



mucha experiencia, para mí, es uno de los políticos mas avezados del sistema político mexicano”... El presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, en Cámara de Diputados, Javier Octavio Herrera Borunda, recibió de la Universidad Nacional Autónoma de México, la Cuenta Anual 2024, que entregó el rector Leonardo Lomelí Vanegas... En el ejercicio fiscal del año pasado, nuestra máxima casa de estudios, tuvo un presupuesto por más de 59 mil mdp, corrigió el rector... El legislador del Verde, tuvo un lapsus, al decir que ejerció un gasto por más de 52 mil mdp... ¡Cuidado, diputado Herrera!... El rector, ponderó compromiso del Estado mexicano, con la educación superior pública... ¡Es un orgullo, pertenecer a la UNAM!... Este martes, en el Senado, 11:00 horas, segundo foro para el análisis del proyecto por el que se expide Ley en materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión, en el Salón de la Comisión Permanente, instalaciones del Senado... Organiza el foro, el presidente en JCP, Adán Augusto López Hernández, en coordinación con tres comisiones ordinarias de trabajo... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...

